

OVACIONES

DOMINGO 3 DE NOVIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25372 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Rodean sicarios Tepalcatepec

POR URBANO BARRERA

Varias columnas de vehículos con civiles fuertemente armados rodearon ayer el municipio de Tepalcatepec, Michoacán, con la intención de terminar con los líderes de las autodefensas.

En respuesta, en este municipio y en Jilotlán, Buenavista y Coalcomán, las autodefensas y pobladores colocaron barricadas y bloquearon todos los accesos para impedir un enfrentamiento y daños a la población civil.

De acuerdo con versiones de pobladores e información en redes sociales, las caravanas de sujetos armados pertenecen al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), que pretende imponer el control en esta región.

Apenas el pasado 30 de agosto, Tepalcatepec registró balaceras entre integrantes de autodefensas y sicarios. El saldo: 9 muertos y 11 lesionados.

Ver página 10

Comienza ofensiva contra Bonillazo

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) inició en Baja California un movimiento de resistencia contra el gobernador Jaime Bonilla Valdez, denominado *Diálogo Nacional para la Construcción de la Cuarta República*, con el objetivo que se respete el periodo de 2 años estipulado por la elección.

Angel Avila Romero, en representación de la Dirección Nacional Extraordinaria perredista, tomó protesta a Jaime Martínez Veloz como Comisionado Nacional para el Diálogo y los Asuntos Fronterizos.

Ver página 4

‘México no es tierra fértil para genocidios’

No permitiría mayoría un golpe de Estado: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó ayer un golpe de Estado.

Dijo que cuenta con la mayoría libre y consciente, justa y amante de la legalidad y de la paz, que impediría que eso pase.

Nuestro país no es tierra fértil para genocidios o dictaduras como la de Francisco Franco, Adolfo Hitler y Augusto Pinochet, dijo.

Por medio de su cuenta de

Twitter consideró que “aquí no hay la más mínima oportunidad para los Huertas, los Francos, los Hitler o los Pinochet”.

“El México de hoy no es tierra fértil para el genocidio ni para canallas que lo imploran. Por cierto, les recomiendo leer la fábula de Esopo *Las ranas pidiendo rey*”.

López Obrador, como de costumbre, enalteció la figura de Francisco I. Madero.

Dijo que a diferencia del ex presidente asesinado tras un golpe de

Estado de Victoriano Huerta, él tiene el respaldo de una mayoría justa que no permitiría que eso pase.

“¡Qué equivocados están los conservadores y sus halcones! Pudieron cometer la felonía de derrocar y asesinar a Madero porque este hombre bueno, apóstol de la democracia, no supo, o las circunstancias no se lo permitieron, apoyarse en una base social que lo protegiera y respaldara”, redactó.

Ver página 3

Abren proceso a madre de Lozoya

POR URBANO BARRERA

La justicia federal vinculó ayer a proceso a Gilda Margarita Austin y Solís, madre del ex director de Pemex, Emilio Lozoya, para procesarla por asociación delictuosa y lavado de dinero.

Después de nueve horas y media de audiencia en el Reclusorio Norte, el juez de la causa resolvió lo anterior, luego de que los defensores particulares de la imputada solicitaran arraigo domiciliario.

La madre de Lozoya no portará brazaletes, pero deberá entregar su pasaporte y tendrá una vigilancia de 24 horas.

La señora Gilda Margarita abrió una cuenta bancaria en 2009 y recibió depósitos millonarios ligados a los sobornos de la firma Odebrecht.

En la cuenta se hicieron depósitos entre noviembre de 2010 y julio de 2015, muy superiores a las percepciones de Lozoya.

El primero de los depósitos se registró en noviembre de 2010 cuando le fueron transferidos 5 millones de pesos desde Suiza.

Ver página 2



FIESTA DE MUERTOS

La pertinaz lluvia y el frío no fueron impedimento para que los capitalinos participaran y disfrutaran del Desfile del Día de Muertos, una festividad con la que se recuerda cariñosamente a los que ya se fueron.

Ver página 16

Donan órganos del alcalde de Valle de Chalco

Ver página 15

Traficantes vulneran, a golpe de sierra, el muro de Trump

Ver página 8